

An die Mitglieder der
Runden Tische für die
"Regionale Abstimmung von
kommunalen Nutzungsplanungen"

5734 Reinach, 20. Juni 2013

**Festlegung Siedlungsgebiete und Siedlungsbegrenzungslinien
Einladung zum Runden Tisch vom 24. Oktober 2013**

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Regionalplanungsverbände des Kantons Aargau sind aufgefordert, bei der Festlegung des zukünftigen Siedlungsgebiets und der Siedlungsbegrenzungslinien aktiv mitzuwirken. Ab Mitte August 2013 werden die Grobentwürfe des Kantons vorliegen. Die Eingaben bzw. Resultate aus den Regionen werden bis Ende Dezember 2013 erwartet.

Zu diesem Zweck wurde am letzten Runden Tisch vom 28. Februar 2013 eine regionale Arbeitsgruppe gebildet. Diese wird zusammen mit der Regionalplanerin, Barbara Gloor und dem Planungsbüro Metron Raumentwicklung AG die kantonalen Vorlagen auswerten und prüfen. Sie wird auch einen Entwurf für eine regionale Stellungnahme erarbeiten und diesen zusammen mit den kantonalen Vorlagen den Gemeinden zwischen Mitte September bis Mitte Oktober 2013 zur Stellungnahme unterbreiten.

Die zu verabschiedende Fassung der regionalen Stellungnahme wird dann im Rahmen eines Runden Tisches mit allen Gemeinden diskutiert. Wir laden Sie gerne dazu ein und danken, dass Sie sich den Termin reservieren.

Der fünfte Runde Tisch findet statt am

Donnerstag, den 24. Oktober 2013, 19.00 - 22.00 Uhr, in Leimbach, Gemeindesaal

Die öffentliche Mitwirkung / Vernehmlassung mit Beteiligung und Einbezug der Parteien, Verbänden und Privatpersonen findet voraussichtlich im Frühjahr / Frühsommer 2014 statt.

Mit dem besten Dank im Voraus für Ihre Teilnahme und Mitwirken grüssen Sie freundlich

VORSTAND AARGAUSÜD IMPULS

Der Präsident:
Martin Widmer

Regionalplanerin:
Barbara Gloor